

ANTARA PERKUAT RELASI DENGAN UNIVERSITAS NEGERI SEMARANG



Foto bersama usai audiensi tim Perum LKBN ANTARA dengan Dekan Fakultas Ekonomi beserta jajarannya di Gedung Fakultas Ekonomi UNNES, Gunungpati, Semarang, Kamis. ANTARA/Ist

Perum LKBN ANTARA terus memperkuat relasi dengan sejumlah perguruan tinggi dan kali ini dengan Universitas Negeri Semarang (UNNES), salah satunya dalam penyebaran informasi serta meningkatkan kesempatan bagi para dosen, mahasiswa, dan peneliti mengakses data keuangan global.

Tim Perum LKBN ANTARA diterima Dekan Fakultas Ekonomi UNNES Prof Heri Yanto, Wakil Dekan I Dorajatun Prihandono, Wakil Dekan II Amin Pujiati, dan Wakil Dekan III Agung Yulianto, di Ruang Dekan Fakultas Ekonomi Unnes, Gunungpati, Semarang, Kamis.

Tim Perum LKBN ANTARA terdiri dari GM Layanan Data Julfan Nurhadi; Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Jawa Tengah Teguh Imam Wibowo, Asisten Manager Penjualan Ildam, dan Asisten Manager Komersial Perum LKBN ANTARA Biro Jawa Tengah Nur Istibsaroh.

Dalam kesempatan tersebut Kepala Perum LKBN ANTARA Biro Jateng menjelaskan alasan silaturahmi tersebut selain mengenalkan ANTARA secara keseluruhan, luasnya kanal distribusi yang dimiliki, hingga potensi kerja sama yang bisa dijajaki oleh kedua belah pihak.

"ANTARA merupakan satu-satunya BUMN yang mendapatkan penugasan di bidang informasi publik dan kami sangat senang bisa menambah deretan akademisi yang dapat menuangkan ide, gagasan atau dimintai pendapat mengenai isu-isu terkini baik lokal, regional maupun global termasuk dari Fakultas Ekonomi UNNES," kata Teguh.

Teguh menyebutkan saat ini sejumlah perguruan tinggi di Jawa Tengah telah bersinergi dengan Perum LKBN ANTARA dan tidak menutup kemungkinan menjalin kerja sama dengan Fakultas Ekonomi UNNES seperti pemuatan artikel dari para dosen juga mahasiswa mengenai isu terbaru di bidang ekonomi atau isu menarik lainnya.

Sementara Julfan menjelaskan mengenai peluang kerja sama yang lain yakni Refinitiv Eikon/Datastream yang dapat digunakan untuk memperkuat riset dalam bidang perbankan dan keuangan di perguruan tinggi negeri di Indonesia.

"Eikon Datastream akan membantu meningkatkan kemampuan analitik dan riset di bidang keuangan, karena ada beragam fitur dalam membantu pengambilan keputusan di bidang perbankan dan keuangan di antaranya, data analitik yang memungkinkan eksplorasi hubungan antara data-series secara terperinci dan mampu memperoleh laporan kinerja semua perusahaan publik hingga 20 tahun ke belakang," kata Julfan.

Julfan menyebutkan sejumlah perguruan tinggi negeri yang menjalin kerja sama di antaranya, UNS, ITB, Universitas Syiah Kuala Banda Aceh, Universitas Sriwijaya Palembang, Universitas Tanjung Pura Pontianak, Universitas Syarif Hidayatullah Ciputat Jakarta, Universitas Indonesia, Universitas Andalas, Universitas Gajah Mada, UIN Syarif Hidayatullah, dan Universitas Negeri Jakarta.

Atas kunjungan tersebut, Dekan Fakultas Ekonomi UNNES menyambut baik dan mengaku tertarik dengan yang ditawarkan oleh ANTARA baik itu dalam distribusi pemberitaan maupun data Refinitiv Eikon dan berharap ke depan dapat terjalin kerja sama.

Pewartanya : Nur Istibsaroh

Editor: Teguh Imam Wibowo

COPYRIGHT © ANTARA 2022

(hendi/sekretariat perusahaan)